
Beschluss:

Die antragstellende Fraktion erklärt den Antrag in Kenntnis des Vorschlags der Verwaltung, dass diese

bei Neubauten prüfen wird, ob auf städtischen Dachflächen Sport- und Spielflächen errichtet werden

können, wenn nicht die bevorzugte Nutzung durch Photovoltaik angedacht ist, für erledigt.


